

やまがた木育プログラム体験会

みんなで木のコマ

高畠町屋内遊戯場

もつくる感謝祭

づくりたいけん



9月20日(土)、高畠町屋内遊戯場もつくるで開催された「もつくる感謝祭」の中で、やまがた木育プログラム体験会「みんなで木のコマづくりたいけん」を行いました。

今回は講師として、やまがた木育人材養成講座「スキルアップ」修了者から明日美幸さん、仲山常吉さん、大山正平さんにお越しいただき、木育の指導をしていただきました。

もつくるは館内と遊具に高畠産木材がふんだんに使われている施設で、やまがたの森と木に親しむをもつていただくための木育活動にぴったり。木育絵本「もりはすごいなあ」の朗読動画を上映して、参加者の皆さま

作成日
2025年9月20日
やまがた森林と緑の
推進機構 緑化推進課

ひとこと

今回の活動はもつくる感謝祭にあわせて実施させていただき、多くの皆さまに楽しんでもらうことができました。ただし、振り返りでは少々講話の時間が長すぎってしまったといった反省もありました。皆さまが楽しめる、森や木を大切にしようと思える体験にしていきたいところをこれからも考えていきたいと思います。ご参加いただき、ありがとうございました！
(担当Y)

にはおさらいとして実施したクイズにも積極的に答えていただけました。「アオダモのシヨ」では、アオダモ樹液の溶液をブラックライトで照らして、きれいに光る様子をシヨ形式で楽しんでもらいました。そこから樹液の話、イタヤカエデの樹液から作るメープルシロップが山形でも作られていることへと話を広げ、興味・関心をもってもらいました。

【参加された方の感想】

- ・木に触れ、子どもたちが木の良さを感じることができたと思う。
- ・子どもたちが木におえかきすることが楽しかったようです。
- ・山形県の森林に対する取り組みが分かり勉強になりました。
- ・こまがむずかしかったけど…うまくできてよかったです。

【木育スタッフの振り返り・感想】

- ・もつくるのような先進的な木造の子育て支援施設が無料で体験可能なことは、山形の美点で恵まれていることだと思う。
- ・自己紹介・木育紹介を行ったが若干冗長になってしまった。相手に合わせて楽しめるような尺・内容としていきたい。

県民みんなで
支える森づくり



やまがた緑環境課



58名の方に
参加いただきました！